
Me emociona sobremanera estar aquí con todas y con todos ustedes, porque ustedes
me recuerdan de viva voz lo que es el chihuahuense, lo que es la valentía, lo que es
la resiliencia, lo que es la nobleza, lo que es el trabajo.

Debería uno de verlos todos los días. Le decía ahorita a una persona que, cuando los
ve, le da a uno fuerzas para seguir adelante, muchas gracias.

Quiero compartirles que, fijense, hace, tenemos 3 años en Gobierno del Estado, pero
yo empecé a hacer campaña antes porque luego ya ven que en el PAN, ahí en mi
partido, se les ocurre que hay que hacer elecciones internas. Me tocó competir contra
el exsenador Madero y para poder ser apenas candidata gobernadora, y entonces
andábamos grabando un video y las personas que andaban grabando el video para
promocionar a Maru Campos para ver si apenas una servidora era candidata a
gobernadora, pues no se porque escogieron un lugar aquí enseguidita, en La Junta,
Guerrero, era yo me acuerdo, entramos con la camioneta y era andar, y andar, y
andar entre los sembradíos del maíz y del frijol.

Yo creo que una hora de distancia y cuando llegamos me presentaron a don Sergio
Orozco, no se si alguien lo conocera, don Sergio Orozco, y nos permitió grabar ahí en
su campo donde él sembraba, nos permitió grabar un video mío para promocionar a
Maru Campos para la gubernatura y cuando terminamos le agradecí mucho, entré a
su casa, una casa muy sencilla, abracé a sus hijos, tenía cuatro hijos, la señora, y le
dije: “¿Quiubole?, ¿Cómo le agradezco?, ¿Qué se le ofrece?, ¿Qué le mando?, ¿Qué
necesita”, y me dijo don Sergio: “No necesito nada, nada Maru, lo único que necesito
es que gane”.

Que responsabilidad tan grande me dejo don Sergio en ese momento porque él lo
que necesitaba era que después, después de seis años de venderle maíz y frijol a
Gobierno del Estado, le pagaran su maíz y su frijol. ¿Qué tanto pudo haber sido esa
cuenta y esa sequía de la que hablaba el senador Mario Vázquez? De esa falta de
voluntad, esa falta de sensibilidad, esa falta de corazón para pagarle a los
productores lo que ellos se habían ganado.

Pues ese día me quedó muy claro que, además de que el campo es una vocación
histórica para todos los chihuahuenses, al igual que la ganadería, que Maru Campos
como gobernadora tenía que caminar al lado de ustedes para lograr sus objetivos, y
me acuerdo que entonces en la campaña nos dijeron, hice un compromiso con
ustedes, donde me dijeron: “Hijole, ¿Se podrán 500 millones de pesos para el
presupuesto para el campo?”, “Hijole, pues vamos a ver”.

Pues no fueron 500, fueron 600, y el año siguiente fueron 700 y 800 y este año que
acabo de terminar, aquí Mauro Parada como secretario de Desarrollo Rural pues nos
ayudó con mil millones de pesos que esperamos que ahora se repita en el 2025 y que
es el presupuesto más grande que ha tenido el estado de Chihuahua en el campo.



Yo el día de hoy vengo a felicitarlas, a felicitarlos por ser ejemplo no nada más en
Chihuahua, sino en todo el país. Yo he visto esas manos agrietadas por el trabajo
llenas de callos, allá en La Boquilla cuando fuimos a defender el agua en el año 2022.
Yo ví a Sergio Orozco sudar y con la cara agrietada por el sol después de tantos años
de dar la lucha, y hoy los veo a ustedes y los veo con unos ojos esperanzadores, con
unos ojos que dicen que tienen confianza en este Gobierno del Estado y sobre todo
de que vamos a salir juntos, como comunidad chihuahuense que somos, ante estos
obstáculos, la sequía, el chapulín, ahí se oye del gusano barrenador, la falta de agua
en nuestros pozos, la indolencia de tantos funcionarios y el Gobierno.

Fijense, esta semana es puente, pero esta semana ¿Qué se celebra? La Revolución.
Y ¿Qué fue la revolución?, ¿Qué fue ese levantamiento en armas? Fue un
levantamiento del cual hablaba Emiliano Zapata, que la lucha, el levantamiento era
para darle a cada mexicano un pedazo de tierra que les produjera alimento e
independencia, porque si cada uno tenía un pedazo de tierra y podía generar ese
alimento, entonces éramos libres, porque podíamos manejarnos pues como nosotros
lo decidimos.

Hoy viene su gobernadora a decirles que son tiempos difíciles, y quiero decirles que
me duele mucho lo que está pasando en el estado, que me aterra, me duele, me
genera indolencia, pero esa indolencia me genera lucha, me genera fortaleza y me
genera las ganas de no dejarlos solos y seguirlos acompañando paso a paso.

No están solas, ni están solos. Nos vamos a morir en la raya, pero ¿Saben qué?
Como muchas otras etapas en la historia de Chihuahua le vamos a volver a sacar
prosperidad a la precariedad del desierto.

Aquí nadie se rinde, aquí nadie agacha la cabeza, aquí nadie dice “no puedo”, aquí
vamos a seguir trabajando. Cuentan con una servidora. Tienen grandes aliados,
cuando desaparecieron Financiera me acerqué con Pepe Granillo y le dije: “Pepe,
¿Qué hacemos?” y me dijo: “Sí, yo entiendo perfecto”. Y Pepe se reunió con Mario
Vázquez, entonces secretario de Obras Públicas y genera y con el secretario de
Desarrollo Rural, Mauro Parada y generaron este crédito que se les dio ¿A cuántos
productores Mauro? Bueno, fondo importante para suplir lo que había dejado de
hacer Financiera.

Tienen aliados, tienen amigos, y sobre todo tienen gente que entiende su lucha y que
no los vamos a dejar solos.

¡Mucho ánimo! Dios las y los bendiga. ¡Y que viva el Frente Democratico Campesino!,
¡Y que viva Chihuahua!, ¡Y que viva la lucha!

Enhorabuena.



Los apoyos para este año, pero quiero hablar de algo muy concreto. ¿Quienes de
ustedes han oído hablar de MediChihuahua?

*Voces*: Todos.

¿Se han registrado?

*Voces*

¿No? Fijense es bien importante que en tiempos difíciles ustedes tengan algún otro
tipo de apoyo que les haga descargar lo que están ahorita pues perdiendo por el tema
de la sequía, entonces Gobierno del Estado les pone a su servicio el MediChihuahua,
el MediChihuahua es un servicio gratis para las personas que no tienen IMSS e
ISSSTE, que ya lo platiqué con el alcalde Chava, que la mayoría de ustedes, sino es
que todos, no tienen IMSS o ISSSTE, ustedes lo que les queda más cerca es el
Centro de Salud de Santa Isabel.

Le vamos a pedir al alcalde que nos ayude al alcalde a recibir a la gente de aquí de
Riva Palacio en Santa Isabel, ¿Para que? Primero para que se den de alta y para que
puedan recibir allá en el centro de salud su primera consulta con el médico y sobre
todo, que el médico habiéndolos diagnosticado, les de medicamentos.

Entonces pueden ustedes, si ustedes ya tienen recetas, si ustedes ya saben que
tienen alguna afección, pueden contar con el medicamento en el centro de salud en
Santa Isabel, entonces esto es una manera del Gobierno del Estado también de
apoyarlos en tiempos difíciles. Vayan, inscribanse, no necesitan más que una
identificación y eso es nada más porque necesitamos dar cuentas nosotros de en
donde gastamos el dinero, pero es una forma de ayudarles para que ustedes se
ayuden.

Ayúdenos a ayudarles, inscribanse y nos vemos allá en Santa Isabel alcalde, muchas
gracias y usted también nos ayuda. Consulta con el médico, medicamento y a lo
mejor si necesitan por ahí una evaluación, un laboratorio médico, bueno pues a lo
mejor tienen que ir a Chihuahua, pero completamente gratis.

Gracias.


